



Projet d'écriture collaborative inter-diocèses

2017-2018

mardi 9 mai 2017, par [Sophie Aragon](#) (Date de rédaction antérieure : 9 mai 2017).

Un beau projet a vu le jour il y a quelques années : celui d'écrire à plusieurs voix et de toute la France des récits.

L'aventure continue l'année prochaine avec l'écriture de **récits fantastiques**, si vous êtes enseignants ou chefs d'établissement et que vous êtes intéressés, voici le lien vers le blog et les modalités d'inscription en pièces jointes !

Un concours de couverture est organisé car le livre est ensuite publié, d'ailleurs, ce sont les élèves d'une école de Marseille qui ont gagné le prix il y a 2 ans !

Littérairement vôtre !

PS : Le livre Nos récits policiers 2016-2017 a été tiré à 2700 exemplaires, répartis sur les 35 établissements.

Des informations [ici](#)

[et là !](#)